

## Sujet n°1/25 CSCP

Le modernisme impose à presque tous les couples l'absence de papa et de maman. De sorte que les enfants grandissent presque partout sous la gouvernance affective d'autres personnes !!!

Quelles solutions modernes réfléchies pourraient - on utiliser pour l'éducation des enfants pour prévenir les personnes affectivement vides qui remplissent nos maisons...?

En tant que panel de haut niveau pour des idées innovantes pour la famille et le couple..... Faites vos suggestions au monde entier....

## Synthèse sujet n°1/CSCP

Merci beaucoup à tous les frères et sœurs qui ont rejoint la communauté.

La communauté a de nouveaux défis et challenges c'est pourquoi je vous invite à une nouvelle dynamique communautaire...

Le sujet soumis à notre appréciation est en principe le sujet le plus important pour tout couple. En effet le rôle du couple selon les sociologues est la pérennisation de l'espèce. Et cela va avec la pérennisation de la culture, de la coutume, des mœurs et des comportements. C'est grâce au couple qu'il y aura une société demain... bonne ou mauvaise.

Or la conduite du développement psycho-affectif et l'éducation de l'enfant est l'apanage des deux parents. Confier ces aspects à autrui est un danger pour le produit qui en sortira !!!.

Voilà que le train de vie d'aujourd'hui nous impose non seulement l'éducation mono parentale mais pire encore l'absence quasi totale du ou des parents de l'éducation des enfants. Très peu d'enfants grandissent avec leur mère à côté c'est vraiment l'exception aujourd'hui. Si Abandonner l'enfant pour aller travailler va devenir la règle, il faudrait que des groupes de réflexion sérieux comme le nôtre réfléchisse pour des solutions innovantes adaptées capable de nous satisfaire, sinon nous fabriquons des monstres sans affection qui seront demain des policiers, des enseignants, des juges, des médecins des pilotes etc.

En plus de ce que les débatteurs ont suggéré nous estimons qu'il faut aller plus loin avec des dispositions légales fortes...

- 1- Accorder un demi- salaire à toute femme qui accouche sans travailler pendant 5 ans.
- 2- Créer un contexte où la mère nourrice peut travailler à temps partiel ( 50%,60%...) selon son désir.
- 3- créer des écoles de formation des nounous, afin de professionnaliser ce métier pour ne pas confier nos enfants à des personnes aigries et jalouses de notre train de vie qui martyrisent nos enfants.
- 4- Favoriser le contact entre parents et enfants en autorisant la nounou à rentrer chez elle dès le retour du boulot..

Je sais que vous trouverez utopiques les suggestions, pourtant certaines de ces suggestions sont déjà réalités dans d'autres pays. Et Comme le Bénin étonne toujours le monde, allons plus loin !!!!

## Sujet n°2/25 CSCP

Beaucoup de couples sont divisés sur les questions de finances dans le couple surtout quand les deux sont salariés...Le salaire de l'homme c'est le revenu de la famille et le salaire de la femme c'est le gain privé de Mme.

Qu'est ce qui devrait être la règle pour la paix matérielle dans le couple?

Faites vos débats pour le bien de la communauté 😊

## Synthèse sujet n°2/CSCP

Chère famille j'espère que vous allez à merveille

La vie sociale a des fondements assez anciens qui soutenaient la vie de couple avant la découverte de l'argent.

La découverte de l'argent est tellement récente qu'il lui serait difficile de rouler le monde tel qu'il le fait aujourd'hui s'il n'avait pas d'autres forces qui le propulse et lui donne le commandement du monde. Dans la tradition araméenne le Dieu de l'argent c'est Mamon. qui n'est ni le bon Dieu ni sa représentation. C'est l'opposé du Dieu vivant.

Comment se fait - il que le couple qui a des fondements qui sont des valeurs comme la confiance, la fidélité, l'attention, la solidarité, l'altruisme, la loyauté, la bonté, la patience, le respect etc se voit déstabiliser par un simple moyen d'échanges? qui n'est même pas une valeur !

Mesdames et messieurs tout couple qui a des difficultés avec l'argent a forcément d'autres problèmes. Aucune solution correcte et sérieuse ne peut sortir de quelque spécialiste du couple grand ou petit qu'il soit portant sur l'argent.

Partout là où il y a problème avec l'argent, allez interroger les valeurs morales, les valeurs sociales, les valeurs spirituelles et les valeurs humaines dans ce couple tout va répondre par le négatif.

En vérité, nous n'avons jamais eu des problèmes d'argent dans les couples... On a des problèmes de confiance, des problèmes d'honnêteté, des problèmes d'altruisme, de bonté de solidarité etc. C'est pourquoi partout où l'argent pose problème plus l'argent augmente les problèmes augmentent et curieusement plus l'argent diminue les problèmes augmentent encore 😊

N'oubliez donc pas que l'argent n'est pas un facteur principal de paix ni de non paix dans le couple, mais si l'argent trouve les éléments cités sus - dessus il va torturer sérieusement le couple.

Bien aimés frères et sœurs ne vous laissez plus torturés par tout ce qui est matériel. Régler les problèmes des fondamentaux et jouissez de vos sous qu'ils entrent par l'homme ou la femme c'est pour le couple si du moins il est fondé.

Le pouvoir financier ne change pas les positions dans le couple.

Ainsi, une femme qui gagne plus que son mari ne prend pas la place de l'homme. Et l'homme qui gagne plus que sa femme ne devient pas un gourou. Il n'est ni plus ni moins qu'un époux.

Bien à tous et excellente semaine de travail.

## Sujet n°3/25 CSCP

En psychologie clinique on dit que " Tout ce qui est imprimé qui n'est pas exprimé déprime..."

Une patiente jeune la trentaine va aux soins avec son mari avec qui elle vit en couple depuis plus de 10 ans et ont ensemble 3 enfants. Coup de théâtre, la jeune dame tombe follement amoureuse d'un agent de santé. Il n'est pas extraordinaire, sobre, court, modeste, ne parle pas beaucoup mais la dame en meurt presque !!!

Secret de couple en paix demande à la communauté comment gérer pareille situation... C'est semaine de ST Valentin...!! 😊

Faites vos débats....

## Synthèse sujet n°3/CSCP

Les émotions et les sentiments sont des pulsions très fortes qui poussent à l'action. Ces pulsions sont tellement fortes que notre éducation, nos normes sociétales, nos interdits n'arrivent pas à les contrecarrer. La seule méthode pour les gérer fait appel à l'intelligence émotionnelle ( I E).

En l'absence de l'IE on aurait pensé à une personne de mœurs légères, à un individu dépravé sans vergogne... Mais loin de là.

Dans notre sujet vous avez bien fait d'émettre des hypothèses sur les antécédents de son développement psychologique, ses blessures et même ses antécédents conjugaux. Effectivement tous ces éléments seront des facteurs favorisants. Mais tenons compte du fait que les fonctions de l'âme sont indépendantes des facteurs exogènes. Heureusement que c'est n'est pas un sentiment dans lequel la vie est menacée. Si nous étions en face de la haine, la jalousie, le mépris etc, ce serait pareil. Celui vers qui le sentiment est porté peut facilement se méprendre de l'attitude de la jeune dame.

Vous étiez nombreux à éviter toute condamnation à son encontre et vous avez raison. Il lui a manqué juste une chose que probablement nous ne possédons tous, faire preuve d'intelligence émotionnelle. En attendant, d'en savoir plus sur l'IE, comme nous savons sur l'IA, il importe de noter

que nous n'avons pas la latitude d'exprimer nos émotions et sentiments tels qu'on les ressent. Le seul être au monde qui exprime ses émotions et sentiments tels qu'il les ressent : C'est l'enfant !!! Or une personne vivant en couple n'est pas un enfant... 😊

Merci beaucoup à tous les débatteurs.

## Sujet n°4/25 CSCP

### SONDAGE

Beaucoup de personnes qui ont connu une rupture amoureuse n'arrive pas à voir que ce n'est qu'une étape et que le meilleur reste à venir...

Elles sont bouleversées, déçues, découragées, déstabilisées au plus profond au point parfois de vouloir se donner la mort.

Secret de couple en paix vous demande dans ce que vous avez entendu, vu ou vécu.... Qu'est-ce qui fait particulièrement mal dans les ruptures amoureuses...??

L'incapacité de se trouver un/ une autre electre ou quoi !? Avez-vous vu des cas où la victime a fini par trouver mieux que ce qui est perdu !?

Faites vos débats en toute aisance...

## Synthèse sujet n°4/CSCP

Bonjour merveilleuse famille

Synthèse sujet n°4/25 CSCP

L'une des choses les plus déstabilisante dans la vie de l'être humain sera la rupture d'une relation.

De la même manière que la mort met fin à tout quand il est question de la vie c'est comme cela que la rupture hypothèque tout quand il est question d'une relation.

Dans cette affaire tout peut faire mal dépendant de chaque personne. Il s'agit entre autre les dix choses suivantes sans être exhaustif...

- 1- Les circonstances de la rupture... ( Une semaine avant ou après l'officialisation de la relation)
- 2- Les raisons de la rupture ( fondées ou non...)
- 3- les instigateurs de la rupture ( nos personnes de confiance...)
- 4- L'énergie, le temps et les ressources qu'on y avait investi...
- 5- La possibilité de chances futures...
- 6- La pensée de l'utilisation que l'on fera de nos confidences faites ( raconter partout la trop grande longueur ou trop petite longueur de zizi, .. 😊 )
- 7- La pensée de la sincérité ou de l'hypocrisie des années passées ensemble...
- 8- Les dégâts collatéraux à gérer ( investissement ensemble....)
- 9- Le questionnement sur qu'a t - on vu sur moi de moins pour me refuser...( Estime de soi...)
- 10- Et le regard des autres... ( Le faux sentiment que tout le monde parle de soi...)

Voilà autant d'éléments difficilement surmontable qui laisse perplexe dans toutes les ruptures.

Il est évident que tout ce qui touche au besoin d'amour et d'appartenance de l'être humain ( besoin du 3è palier selon Maslow fait mal.

Malgré toute cette douleur, un simple travail de l'âme (parler à soi -même, à son âme par des paroles positives, fortes, renoncer aux blocages, se fortifier pour avancer) suffit pour surmonter car, en définitive tout ce que nous vivons n'est que saison...

Merci donc à tous les debatteurs, force et courage à tous ceux qui vivent ou traversent une zone orageuse de rupture... À ces derniers je dis ce n'est qu'une saison... Une autre saison reste à venir...

Bien à tous !

## Sujet n°5/25 CSCP

Ils ont étudié ensemble en Tanzanie et se sont aimés puis se sont promis mariage sur engagement écrit !!!

Comme elle traînait à quitter Dar es Salam pour venir se marier à Lubumbashi, lui il a enceinté une fille, qui va accoucher d'ici peu. Dans sa pensée les deux filles ne doivent rien savoir si ce n'est longtemps après le mariage. Il se fait que celle qu'on veut marier est "votre parente".

Secret de couple en paix demande à la communauté comment gérer un telle affaire. Faut - il laisser faire ou bloquer le processus de mariage !?. 😊 Pourquoi ?

faites vos débats.

## Synthèse sujet n°5/CSCP

Mesdames et messieurs chers debatteurs bonjour.

Recevez mes salutations distinguées pour votre investissement sur tous les sujets en lecture en débat et en soutien.

Il est essentiel de retenir que toute relation humaine en général et toute relation conjugale en particulier aura toujours un seul capital qui constitue sa base : c'est le capital confiance...

Il est des éléments qui agissent sur la confiance ( le mensonge, la tricherie, le vol, la trahison, la déception etc). Deux courants de pensée se tirent à propos de confiance.

- 1- Le premier pense que une fois perdue on ne la récupère jamais.
- 2- Le deuxième courant pense qu'on peut la reconstruire mais il faut du temps.

La fille restée trop longtemps en Tanzanie sans le savoir empiétait sur le capital confiance.

Par ailleurs la vie de couple est basée sur l'amour. La sincérité est la seule preuve d'amour. Une union basée sur le faux est comme un bébé né sans souffle de vie ( un mort-né). Vous pouvez lui coudre des habits, le laver l'habiller lui donner un nom...; sa destinée est claire.. c'est la putréfaction.

Cette affaire est un rouleau de faux dossier plié depuis.

Votre parente peut s'aventurer ou se retirer selon que son cœur lui dit.. Mais sachons que ni l'union avec celle qui est enceinte ni l'union avec celle qui attendait n'ira nulle part...

A l'état actuel des choses dire d'arrêter, ils ne vous comprendront pas... Vous risquez de gâter votre nom... pourtant la suite est claire et nette. !!!

C'est important de s'unir plutôt dans la vérité "car la distance que le mensonge fait en 100 ans, la vérité la parcourt en un jour"... Alors l'idéal c'est d'avoir le courage de laisser tomber cette relation pour sa paix intérieure et de l'espérance pour sa vie conjugale. Chacun prendra sa direction pour se chercher.

Que Dieu nous évite les complications qui vont foutre nos vie de couple en l'air. 🙏

Agréable journée à tous 🙏